

# 夢を紡ぎて

上田市立長小学校

学校だより

令和7年11月28日

## ありがとうコンサート 授業参観 ありがとうございました

11月26日（水）に「ありがとうコンサート」がありました。全校と保護者の方に見守られる中、集大成として素敵な演奏を届けてくれました。聴くたびに上手になっていて、日々の積み重ねの賜物なのかなあとびっくりしました。これで6年生は引退となります。この時、この瞬間が続いたら…と思い感慨深いものがありました。12月8日（月）からは4年生の活動がスタートします。6年生の姿や音から学んだことを引きついでいってほしいと思います。

続く授業参観、学校保健委員会へのご参加もお忙しい中ありがとうございました。



## 学校保健委員会



NPO法人子どもとメディア信州の講師「畠山正幸先生」をお迎えして、「子どもとメディア～健康と学びを守るために～」と題して講演会がありました。メディアとどうつきあっていけばよいのか、たくさんのヒントをいただくことができました。子どもの育ちの4つの基本、「がんばれる」ための心と体の準備をしてあげよう、親が「十分愛しています」ではなく、子どもが「愛されている。大切にされている」と感じることが大切、自分が愛されていると子どもたちが実感することで自己肯定感が育つ、等々、印象に残るお話をたくさんありました。参加できなかった方は、出た方にぜひ話を聞いてみてください。

## 正しくツキノワグマを知るために～子どもたちと学ぼう～

全国的にもクマの被害が多く報じられていて、ここ長でも心配です。例年もクマの目撃情報が寄せられていて、周りを山に囲まれているこの地域では正しく理解をして対応していく必要があります。

そこで、NPO 法人信州ツキノワグマ研究会の方をお呼びして正しくクマについて学ぶ機会を設けました。せっかくの機会ですので、ご希望のある保護者・地域の皆さん、ご参加ください。

1 ねらい 人とクマが安心してくらしていくために、ツキノワグマの食べ物やくらし等を正しく知り、どう対処していけばよいか学ぶ。

2 日 程 令和7年12月8日（月）

○低学年 11:10～12:00  
○高学年 13:05～13:50



3 場 所 上田市立長小学校 体育館

4 講 師 NPO 法人信州ツキノワグマ研究会  
副理事長・事務局長 瀧井暁子

## 交通安全をもう一度

地域の方から「16時過ぎに駐車場で子どもたちが遊んでいて危なかった。」との連絡をいただきました。日の暮れも早く、車の出入りする場所で遊んでいて危ない思いをしたそうです。戸沢方面の道で、横に広がって歩いているのをよく見かけるが、危ないので広がらないように気をつけてほしい、ということを教えていただきました。以下の3点について学校でも指導しました。

★道路に広がらない。

★暗くなるのが早いので寄り道をせずに帰る。

★遊んでいい場所を考える。 そういうことをもう一度ご家庭で確認してください。

## 交流給食がありました

15名のお客様を各教室でお迎えして交流給食（感謝の会）を行いました。日頃の感謝の気持ちを伝えました。そして長小自慢の自校給食を味わっていただきました。

文責：教頭（武田）

